

Fuente: Página 66

Fecha: 17 de mayo de 2013

Título: El hospital Verge dels Lliris como epicentro de la Lactancia Materna

Link: <http://www.pagina66.com/2013/05/17/not-loc-el-verge-dels-lliris-como-epicentro-de-la-lactancia-materna/>

El hospital Verge dels Lliris como epicentro de la Lactancia Materna

Ha tenido lugar una jornada con más de 100 profesionales.



Más de 100 profesionales han participado en las III Jornadas de Lactancia Materna llevadas a cabo en el hospital de Alcoy durante el jueves 16 de mayo. La jornada, organizada por el Comité de Lactancia Materna y Parto Normal, ha estado impartida bajo el lema 'Juntos hacia la IHAN'.

El objetivo de este encuentro ha sido el de continuar en la línea de formación y actualización en buenas prácticas que ha llevado el hospital de Alcoy a estar registrado, desde enero de 2013, como centro aspirante al galardón que otorga la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN). Un reconocimiento al trabajo que realizan todos los profesionales del Departamento de Alcoy promoviendo y apoyando la Lactancia Materna, mejorando la calidad de atención al embarazo, parto, periodo perinatal y al trabajo realizado en la implantación y seguimiento de la Estrategia de Atención al Parto Normal del Sistema Nacional de Salud.

En las jornadas han participado como ponentes figuras de reconocido prestigio en el ámbito sanitario y de promoción en la lactancia materna y parto normal como ahora la pediatra del hospital de Alcoy, **Amparo Rubio**, el jefe de servicio del Hospital de Yecla, **Ricardo García de León**, el coordinador de la acreditación IHAN en el hospital Marina Alta de Denia, **José María Paricio**, el jefe de servicio de obstetricia y ginecología del hospital de Manacor, **Andrés Calvo**, y jefe de servicio de obstetricia y ginecología del hospital de Villarreal, **Manuel Fillol**.

Durante el debate se han intercambiado experiencias, ideas y conocimientos sobre como ofrecer la mejor atención a las mujeres y sus hijos, teniendo presente además de los factores biológicos y fisiológicos, los aspectos psicológicos, emocionales, culturales y sociales.

Además, se han destacado los criterios de calidad asistencial que se han de ofrecer para poder tener el reconocimiento de la IHAN, las rutinas hospitalarias erróneas que persisten en algunos hospitales, las herramientas para racionalizar el índice de cesáreas y se ha expuesto, también, la metodología para mejorar los métodos de protección del suelo pélvico en el parto y como evitar episiotomías.